



L'association ECVF, Elu-e-s contre les violences faites aux femmes, s'insurge contre les propos sexistes du maire de Ganzeville, près de Fécamp (Seine Maritime), Jean-Marie Crochemore.

Lors de sa récente cérémonie des vœux, il a évoqué une photo « où vous pouvez distinguer la directrice de l'école en train d'aboyer avec, à ses côtés, style « poupée Barbie », l'inspectrice de l'Éducation nationale... ».

Cette dernière a depuis porté plainte. Et Jean-Marie Crochemore d'ajouter : « ...ces gens-là n'ont vraiment pas d'humour. C'est une corporation à part et ils auraient sans doute mieux à faire que de s'occuper de cela ».

Pour en finir avec le traitement stéréotypé des femmes, et pour que les élus, qui se doivent d'être exemplaires, soient sanctionnés en n'étant plus éligibles à quelque fonction d'élu de la République, ECVF demande encore et toujours qu'une **peine d'inéligibilité soit inscrite au Code pénal pour tous les élus condamnés à titre définitif** pour sexisme ou pour avoir exercé des violences à l'encontre de femmes, à titre personnel, professionnel ou dans l'exercice de leur mandat.

*Contact presse :*  
*présidente d'ECVF, Geneviève COURAUD - 06 61 34 75 73*